

First Quantum brinda actualización sobre Panamá

Fecha de publicación: 31 de octubre del 2023



First Quantum Minerals Ltd. (“First Quantum” o “la Compañía”) (TSX: FM) toma nota del anuncio del 29 de octubre por parte del Presidente Laurentino Cortizo de la intención del Gobierno panameño de realizar una consulta popular el 17 de diciembre sobre la Ley 406. La Ley 406, recientemente promulgada por la Asamblea Nacional de Panamá, aprobó el contrato revisado de la subsidiaria panameña de la Compañía, Minera Panamá S.A (“MPSA”), para la mina Cobre Panamá. First Quantum se ha puesto en contacto con el gobierno para conocer los detalles de la consulta popular.

La Compañía también toma nota de los comentarios de la Comisión Electoral de Panamá respecto de las consideraciones legales y logísticas para la consulta popular. El Gobierno ha dicho que planea presentar en breve a la Asamblea Nacional de Diputados un proyecto de ley sobre el proceso de consulta popular.

Adicionalmente, la Compañía también toma nota de los recursos de inconstitucionalidad que se han interpuesto contra la Ley 406 y que actualmente dos de ellos han sido admitidos a conocimiento de la Corte Suprema de Justicia.

First Quantum siempre ha sido un defensor de Panamá y su gente y está comprometido con el estado de derecho, con el objetivo de lograr beneficios para el país, sus ciudadanos, la Compañía y sus partes interesadas.

Estamos orgullosos de contribuir significativamente a la economía panameña y de crear empleo y oportunidades de empoderamiento para decenas de miles de panameños e impulsar una amplia gama de programas sociales, culturales y de biodiversidad en todo el país. Estamos totalmente comprometidos a operar de manera ambientalmente sensible, cumpliendo con todas las obligaciones de cumplimiento ambiental y apoyando la biodiversidad de Panamá a través de nuestros planes de reforestación, conservación

de especies y áreas protegidas. Seguimos comprometidos a reforestar casi el doble del área que explotamos. Las áreas protegidas y los parques nacionales que apoyamos representan más de 30 veces la huella de nuestra mina.

Como la mayor inversión privada en la historia de Panamá, la mina Cobre Panamá aporta actualmente casi el 5 por ciento del Producto Interno Bruto de Panamá, representa el 75 por ciento de las exportaciones de bienes del país y ha creado al menos 40,000 empleos, directa e indirectamente, que se estima que sostienen a 100,000 o más panameños y sus familias. Creemos en este proyecto y su potencial y agradecemos la oportunidad de tener un diálogo constructivo con el pueblo de Panamá sobre su futuro.

Seguimos enfocados en la seguridad y el bienestar de nuestros más de 8,000 empleados que continúan operando la mina.

Traducción del Comunicado de First Quantum Minerals (Toronto) emitido el 31 de octubre de 2023